

## Piden justicia por asesinato de exdiputado

La familia de Francisco Rojas Cano denuncia falta de acceso a la carpeta de investigación

## ARTURO CONTRERAS

Cuautitlán Izcalli, Méx. — La Fiscalía General de Justicia del Estado de México no habrindado acceso a la carpeta de investigación por el caso del homicidio del exdiputado local Francisco Rojas Cano, informó su madre, Irma Cano Paredes, quien además acusó que han existido omisiones.

En conferencia de prensa, la madre de Rojas, quien fue privado de la vida el pasado 30 de enero en lasoficinas del Instituto de la Función Registral del Estado de México, ubicadas en el municipio de Cuautitlán México, afirmó que su familia ha recibido amenazas y que desconocen el estatus del proceso penal de los dos detenidos.

Irma Cano lamentó que ya pasaron ocho meses y no consiguen justicia, y reiteró que sienten temor como familia por una serie de amenazas que han recibido, lo que derivó en que contrataran seguridad privada, pues no cuentan con algún tipo de medida de protección.

"No nos vamos a callar, vamos a llegar hasta el final. Así me cueste a mí la vida, ¿qué madre no haría eso por sus hijos? Yo daríalavidapor mi hijos llo volviera a tener aquí, por cualquiera de mis hijos. Le pido con el corazón en la mano al Fiscal, al licenciado Luis Cervantes Martínez, que actúe con decisión y firmeza y que no haya más omisiones en el caso de mi hijo. Lo que queremos es justicia para todas las madres que han perdido a sus hijos", declaró Irma Cano.

Por su parte, Irma Rojas Cano, hermana de Paco Rojas, manifestó que no han tenido información relacionada al caso desde hace más de tres meses y que, por la serie de cambios en la FGJEM, el proceso ha sido todavía más lento.

"Yo tengo miedo, mi mamá tiene miedo, mi cuñada tiene miedo, mis hermanos tienen miedo, mis sobrinos tienen miedo. Hemos recibido muchísimas amenazas, pero el miedo no nos va a paralizar. Nada nos va a parar para pedir y exigir justicia. Queremos justicia,

## IRMA CANO PAREDES

Madre de la víctima

"No nos vamos a callar, vamos a llegar hasta el final. Así me cueste a mí la vida, ¿qué madre no haría eso por sus hijos? Yo daría la vida por mi hijo si lo volviera a tener aquí, por cualquiera de mis hijos"

## IRMA ROJAS CANO

Hermana de la víctima

"Yo tengo miedo, mi mamá tiene miedo, mi cuñada tiene miedo, mis hermanos tienen miedo, mis sobrinos tienen miedo. Hemos recibido muchísimas amenazas, pero el miedo no nos va a paralizar"

queremos que las personas que hayan sido responsables estén en la cárcel", dijo Irma Rojas.

Por su parte, la esposa de Francisco Rojas, Carolina Gama, manifestó que no buscan un trato preferencial ni privilegios, sino que se otorgue lo básico, se termine de investigar el caso y se llegue a la verdad para obtener justicia.

La última información que conocieron sobre el curso legal de la investigación es que hay seis personas involucradas en la muerte de Rojas Cano y que la familia ya aportó los datos de prueba, sin conocer hasta el momento qué participación tuvieron los dos arrestados y vinculados a proceso, dijo la abogada de la Fundación Delos, Samantha Castellanos.

"La familia ya les aportó todos aquellos datos para la integración de la carpeta, fungieron como víctimas y pasaron a ser investigadores y peritos. Sin embargo, la Fiscalía ya cuenta con esos elementos. ¿Qué hace falta? Tres meses y no ha habido respuesta", agregó la abogada. ●